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Le Signe n°3  
Il doit être appliqué  

Brian Kocourek, le 8 juillet 2015  
 

Exode 12 :12 Cette nuit-là, je passerai dans le pays d’Égypte, et je frapperai tous les 

premiers-nés du pays d’Égypte, depuis les hommes jusqu’aux animaux, et j’exercerai des 

jugements contre tous les dieux de l’Égypte. Je suis l’Éternel.13 Le sang vous servira de 

signe sur les maisons où vous serez; je verrai le sang, et je passerai par-dessus vous, et il 

n’y aura point de plaie qui vous détruise, quand je frapperai le pays d’Égypte.  
 

Galates 3:26 Car vous êtes tous fils de Dieu par la foi en Jésus-Christ;27 vous tous, qui 

avez été baptisés en Christ, vous avez revêtu Christ.  
 

Prions  
 

Ce soir, nous reprendrons où nous avons arrêté de lire dimanche matin dans le sermon de 

frère de Branham sur le Signe, ainsi allons au paragraphe 44 où nous commencerons à lire.  
 

 Le Signe 63-0901M 44 (…) Alors, s’Il–s’Il est tout ce que nous pouvons espérer, eh bien, 

nous serions les gens les plus insensés de ne pas L’accepter et Le chérir. Non pas 

seulement L’accepter, mais vous passez à quelque chose de plus grand encore. Après 

L’avoir reçu, ne Le prenez pas pour Le poser sur une étagère. Il faut s’En servir. 45 C’est 

comme si vous vous présentiez chez le médecin pour avoir un médicament, et qu’ensuite 

vous le placiez sur l’étagère. Si vous allez chercher le médicament, prenez le médicament. 

Si une maladie vous importune et que ce remède est censé vous aider, prenez ce qu’il vous 

donne; et exactement de la manière prescrite, car il peut arriver que juste quelques 

minutes fassent beaucoup de différence dans la façon de le donner. Et, comment savons-

nous... 46 Dans le cas qui nous occupe aujourd’hui, juste un moment de votre décision 

pourrait bien déterminer votre destination Éternelle. Prenez-Le simplement comme Il vous 

Le donne.  
 

Remarquez, nous avons lu que le sang devait être appliqué, et s'il était appliqué, alors il y 

avait un avantage, : la vie. Et si nous appliquons le sang de Jésus aujourd'hui dans nos vies, 

il y a également un véritable et authentique avantage que nous recevons aussi, et c'est aussi 

la Vie, la Vie Eternelle. Remarquez, frère Branham dit, Après L’avoir reçu, ne Le prenez 

pas pour Le poser sur une étagère. Il faut s’En servir. 
 

Mais aujourd'hui, trop de chrétiens prétendent être chrétiens, mais ils ont mis la vie de 

Christ sur l'étagère, et ayant l’apparence de la piété, mais reniant ce qui en fait la force. La 

force de quoi? La force de la piété. Vous voyez qu'ils ont revêtu une apparence mais ils 

n'ont pas revêtu Christ.   
 

Hébreux 7:15 Cela devient plus évident encore, quand il paraît un autre sacrificateur à la 

ressemblance de Melchisédek, 16 institué, non d’après la loi d’une ordonnance charnelle, 

mais selon la puissance d’une vie impérissable;  
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Ainsi, nous voyons que le sacerdoce de Melchisédek a engendré un ordre de sacrificateurs, 

de rois et de sacrificateurs, comme il est déclaré dans Apocalypse 1:6 et Apocalypse 5:10.  

Et la Bible nous dit que nous sommes cet ordre, ceux qui sont la semence royale 

d'Abraham. 
 

Apocalypse 1:5-6 5 Et de [la part de] Jésus Christ, qui est le fidèle témoin, et le premier 

engendré d’entre les morts, et le prince des rois de la terre. À celui qui nous a aimés et 

nous a lavés de nos péchés dans son propre sang, 6 Et nous a faits rois et sacrificateurs 

pour son Dieu et Père ; à lui soient gloire et domination pour toujours et toujours. Amen. 

KJ 
 

Remarquez, en renversant son sang pour nous, Il a montré qu'Il nous aimait, et Il nous a 

lavés, et Il a fait de nous... Des rois et des sacrificateurs d’après l'ordre de Melchisédek.  
 

Et pour être exact, cet ordre de Melchisédek vivra leurs Vies par la puissance d'une vie 

impérissable, sans fin. En d'autres termes, d'une Vie éternelle, qui est la Vie-Dieu en eux.  
 

Ainsi, frère Branham continue : Un signe...“Le sang vous servira de signe.” 47  

Maintenant, pour commencer, qu’est-ce qu’un signe? C’est un mot que nous, anglophones, 

employons communément, et particulièrement ici en Amérique. Un signe [Il s’agit du mot 

anglais “token” qui peut aussi être traduit par jeton, contremarque.–N.D.T.] est... En fait, 

le dictionnaire dit qu’un signe [en anglais : token] est une indication. Cela indique que le 

prix d’un passage a été payé, voyez-vous, que le passage, ou un prix (un prix exigé), a été 

payé.  

48 Comme, par exemple, le prix d’une place sur une ligne de chemin de fer ou d’autobus. 

Vous allez acheter votre–votre place, et alors on vous remet un jeton; et ce jeton ne peut 

être employé pour rien d’autre que pour cette ligne de chemin de fer. C’est un signe, pour 

la compagnie de chemin de fer, que vous avez payé votre passage. C’est un signe, et vous 

ne pouvez l’employer pour rien d’autre. Il ne fonctionnera sur aucune autre ligne. Il 

fonctionne uniquement sur cette ligne-là. Et c’est un–c’est un signe. 

49  Maintenant, ici, ce dont nous parlons, là où nous commençons, c’est de Dieu, qui dit à 

Israël : “Le sang de l’agneau est pour vous un signe.” L’agneau immolé d’Israël était le 

signe exigé par Jéhovah. Ce devait être le sang. Dieu a fait un signe et l’a donné à Israël; 

aucun autre signe ne fonctionnerait, ... 
 

En d'autres termes, s’ils avaient pris le sang d'un bœuf, ou le sang d'une tout autre créature 

qu’un agneau, ça n'aurait pas été accepté par Dieu. Et comme frère Branham dit: ça n'aurait 

pas fonctionné.  
 

Voyez-vous, ne pourrait être admis. 50  Pour le monde, c’est un tas de sottises. Mais pour 

Dieu, c’est le seul moyen. La seule chose qu’Il exige est ce Signe. Il doit être là. Et vous 

ne pouvez pas avoir le Signe tant que le prix n’a pas été payé; alors vous êtes détenteur du 

Signe, qui vous donne le privilège d’un passage gratuit. “Je verrai le Sang; Je passerai 

par-dessus vous.” 
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Remarquez que cette promesse de Dieu s’adresse à Son peuple, ce n'était pas simplement 

pour Moïse, car il a dit « vous », je passerai par-dessus « vous », quand je verrai le signé 

être appliqué par « vous », quand le sang est appliqué à « votre » maison, alors je passerai 

par-dessus « vous ». Alors qu’advient-il si « vous » n'avez pas le sang, la Signe, la Vie de 

Christ appliquée à votre maison, alors quoi? Alors l'ange de la mort ne passera pas par-

dessus « vous ».   
 

Ainsi, qu’est-ce que ça signifie d’appliquer le Signe?   
 

Dans son sermon avec le même titre prêché deux ou trois mois plus tard, le 28 novembre 

1963- le soir, il a prêché un autre sermon, intitulé Le Signe et au paragraphe 36 frère 

Branham dit : « Le signe ne valait rien à moins que le signe ne soit montré.  Le signe 

devait être montré, pas un sympathisant du signe; mais le signe devait être appliqué. Et 

peu importe combien quelqu’un pouvait prouver qu'il était juif, et un juif de l'alliance par la 

circoncision, ça n’y changeait rien du tout.  Il fallait le signe, pas l'alliance. Il n'a jamais 

dit : « Quand je vois le signe de l’alliance » mais, « quand je vois le signe. » Ainsi, 

aujourd'hui il se peut que vous soyez un chrétien de profession; il se peut que vous ayez une 

alliance, une alliance avec Christ; mais à moins que ce signe ne soit montré en cette 

heure tardive  que nous atteignons en ce moment, il n'y a pour Lui aucun moyen qu'il 

passe par-dessus. Le signe doit être montré. Il doit être affiché.  
 

Maintenant, cette déclaration est un paradoxe vu que le signe est la Vie de Christ en cette 

heure, la vie même qui était dans Son sang et qui revient dans les croyants par le baptême 

du même Saint-Esprit qui demeurait en Jésus, et qui maintenant demeure en vous. Et ce 

pourquoi il a dit que c’est un paradoxe, c’est parce qu'il a dit que ça importait peu qu'ils 

soient des croyants de l’alliance.  
 

Or, l’alliance était alors le signe de la circoncision, et il s’agissait de couper la chair en 

excès chez l’homme. Et ça représente aujourd’hui pour le croyant la séparation d’avec le 

monde. Ainsi, vous pouvez vivre une vie séparée du monde et des choses du monde, mais 

sans la nouvelle naissance, sans le remplissage du même Esprit qui a demeuré en Jésus, ça 

ne vous fera aucun bien. Et la chair représente le moi, le fait d’être égocentrique. Égotiste, 

ou égoïste.  
 

Romains 8:5 Ceux, en effet, qui vivent selon la chair, s’affectionnent aux choses de la 

chair, tandis que ceux qui vivent selon l’esprit s’affectionnent aux choses de l’esprit.  
 

En d'autres termes, Ceux, en effet, qui vivent selon le moi, s'affectionnent aux choses du 

moi, tandis que ceux qui vivent selon l'esprit s'affectionnent aux choses de l'esprit. 6 Et 

l'affection du moi, c'est la mort, tandis que l'affection de l'esprit, c'est la vie et la paix; 7 car 

l'affection du moi est inimitié contre Dieu, parce qu'elle ne se soumet pas à la loi de Dieu, 

et qu'elle ne le peut même pas. 8 Or ceux qui vivent selon le moi ne sauraient plaire à Dieu. 

9 Pour vous, vous ne vivez pas selon le moi, mais selon l'esprit, si du moins l'Esprit de Dieu 

habite en vous. Si quelqu'un n'a pas l'Esprit de Christ, il ne lui appartient pas. 10 Et si 
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Christ est en vous, le corps, il est vrai, est mort à cause du péché, mais l'esprit est vie à 

cause de la justice. 11 Et si l'Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d'entre les morts habite 

en vous, celui qui a ressuscité Christ d'entre les morts rendra aussi la vie à vos corps 

mortels par son Esprit qui habite en vous. 12 Ainsi donc, frères, nous ne sommes point 

redevables au moi, pour vivre selon le moi. 13 Si vous vivez selon le moi, vous mourrez; 

mais si par l'Esprit vous faites mourir les actions du corps, vous vivrez, 14 car tous ceux 

qui sont conduits par l'Esprit de Dieu sont fils de Dieu.  
 

Ainsi, le Signe qui est la Vie de Christ est inutile si ça n’émane pas de vous. Si c’est votre 

vie qui émane, vous êtes toujours dans vos péchés. Mais si votre vie projette la vie de 

Christ, alors le Signe a été appliqué au moi, prouvant que vous êtes morts au moi et que 

vous êtes ressuscité en une nouvelle création en Christ Jésus. Ça montre que vous vous êtes 

revêtu de Christ, comme Paul a dit que nous devons faire.  
 

Le Signe 63-0901M  (…) Oh! Oh! Cela devrait nous rendre heureux, notre cœur devrait... 

201 Oh, église, appliquez-Le! N’y manquez pas. S’il vous plaît! Ne–ne–ne laissez pas le 

soleil se coucher. Ne–ne–ne–n’ayez point de repos, ni le jour ni la nuit. Ne prenez aucun 

risque. Ça ne fonctionnera pas, mes enfants. Ça ne fonctionnera pas! Vous devez avoir le 

Signe! 202 Vous dites : “Je crois. Oui. Je vais... Je... Oui, je crois le Message. Je...” C’est 

très bien, ça, mais... C’est–c’est bien. 203 Mais vous devez avoir le Signe! M’entendez-

vous, Branham Tabernacle? Vous devez avoir le Signe bien en vue! Sans Lui, toute votre 

foi est vaine. Voyez-vous? Vous mènerez une bonne vie : vous écoutez ce que dit la Parole, 

vous allez à l’église, vous essayez de vivre correctement. C’est très bien, mais il ne s’agit 

pas de cela.  

 

Il doit y avoir des gens qui lisent ceci mais comme ils ne comprennent pas ce qu'il dit, ils se 

dissimulent complètement derrière ces paroles des plus remarquables : « Vous mènerez une 

bonne vie » ; et « vous écoutez ce que dit la Parole ». Et pour couronner le tout, il dit : 

« vous allez à l'église »; et « vous essayez de vivre correctement. » Et il dit : « C’est très 

bien, mais il ne s’agit pas de cela. » 
 

Ecoutez, il n'est pas question de ce que vous pouvez faire. Beaucoup d'hommes qui ont 

mené la vie de prêtre ont vécu une vie très dévote, mais cependant ils n’étaient pas nés de 

nouveau. Ce n'est pas votre vie que Dieu agréera, c’est la vie de Son propre Fils qu’Il a déjà 

agréée, et si vous n'avez pas cette Vie vivant votre vie pour vous, alors vous n'avez rien qui 

sera agréé par Dieu. Puisqu'il n'est pas question de vous, il est question de Lui et de ce qu'Il 

a fait pour vous, et Il vous a offert la Vie même qui était dans Son Fils, pour qu’Elle entre 

en vous et vive votre vie pour vous. Et cette vie est ce qui doit être montré dans votre vase, 

sinon votre vase ne sera accepté ainsi que tout autre vase qui n'a pas Son Esprit en lui.  
 

C’est ce que Paul dit dans Romains 8.   
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Romains 8:9 Pour vous, vous ne vivez pas selon la chair (vous ne vivez pas selon le moi), 

mais selon l'esprit, si du moins l'Esprit de Dieu habite en vous. Si quelqu'un n'a pas 

l'Esprit de Christ, il ne lui appartient pas. 
 

Et si vous ne Lui appartenez pas, pourquoi devrait-Il ressusciter votre corps, il n'en a pas 

besoin. Mais écoutez ce que frère Branham dit quant au fait que vous ayez le Saint-Esprit 

de Dieu vivant en vous. Il dit...  
 

50 (…) Quel temps... Quel privilège de savoir que vous portez, en vous, le Laissez-Passer! 

“Quand Je verrai le Sang, Je passerai par-dessus vous.” C’est la seule chose qu’Il 

reconnaîtra. Rien d’autre ne peut Le remplacer – aucun substitut, aucune dénomination, 

rien d’autre. Il faut L’avoir. Dieu a dit : “Je ne verrai rien d’autre que Cela.” 51 Peu 

importe combien ils étaient justes, combien ils étaient bons, combien ils étaient instruits, 

comment ils s’habillaient – le signe était la seule chose. “Quand Je verrai le signe, Je 

passerai par-dessus vous.” Le sang était un signe que l’exigence de Jéhovah avait été 

satisfaite; que cela avait été fait. Le sang servait de signe. Le sang était le signe. Voyez-

vous? 
 

Et il devait être montré. Vous ne pouviez pas le cacher et vous en tirer. Vous ne pouviez pas 

cacher cette lumière sous un boisseau, non! Vous deviez la laisser briller, briller, briller, 

comme le dit la chanson des enfants. Et nous enseignons cette chanson à nos enfants, mais 

laissons-nous cette lumière briller dans nos propres vies? Si ce n’est pas le cas, alors honte à 

vous.  
 

Frère Branham dit encore Le Signe 63-0901M 68 Le sang était donc un signe, ou une 

marque d’identité. Le sang identifiait l’adorateur comme ayant abattu l’agneau, accepté 

l’agneau, et appliqué le signe à lui-même, montrant qu’il n’en avait pas honte. Peu lui 

importait qui le voyait; il voulait que tout le monde le voie. Et le sang était placé dans une 

position telle que tous ceux qui passaient par là pouvaient voir ce signe. 69 Vous voyez, 

beaucoup de gens veulent être Chrétiens, et ils–ils–ils aiment à le faire en secret, pour 

que personne ne sache qu’ils sont Chrétiens (les collègues qu’ils fréquentent). Certains 

d’entre eux pensent : “Eh bien, regardez, je–je–je veux être un Chrétien, mais je ne veux 

pas qu’un tel le sache.” Voyez-vous? Eh bien, vous voyez, ça, ce n’est pas le Christianisme. 

70 Le Christianisme doit montrer son Signe publiquement : dans la vie publique, au 

bureau, sur la rue, quand les problèmes surviennent, quoi que ce soit, à l’église, partout 

ailleurs. Le Sang est le Signe, et le Signe doit être appliqué, voyez-vous, ou alors ce n’est 

pas... l’alliance n’est même pas en vigueur. 71  Le sang était un signe, ou une marque 

d’identité, identifiant cette personne comme ayant été rachetée.  
 

Le Signe 63-0901M 454 (…) Ne laissez pas ce Message s’éloigner de vous. Rappelez-

vous : Ne laissez jamais ce Message s’éloigner de vous! 455 Le Sang sera un Signe que la 

Vie a été donnée. Voyez-vous? “Et, quand Je verrai le Sang, Je passerai par-dessus vous.” 

Le Saint-Esprit est un Signe que le Sang a été appliqué à votre cœur; et c’est le Signe que 
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le Sang a bien été appliqué. S’Il n’a jamais été appliqué, alors le Signe ne viendra pas. Si 

vous comprenez, dites : “Amen.” [L’assemblée dit : “Amen.”–N.D.É.] Le Sang doit être 

appliqué, et ensuite vient le Signe. C’est un Signe que le Sang de la rédemption a été 

appliqué, et que votre passage est payé.  
 

Ecoutez, c’est ce que l'Apôtre Paul nous dit 11 Et si l'Esprit de celui qui a ressuscité Jésus 

d'entre les morts habite en vous, celui qui a ressuscité Christ d'entre les morts rendra aussi 

la vie à vos corps mortels par son Esprit qui habite en vous.  Et puis l'Apôtre dit :  

.. 16 L'Esprit (l’Esprit de Dieu) lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes 

enfants de Dieu. Et comment fait-il cela?  
 

De la manière dont Paul le dit dans Galates 2:20 « J’ai été crucifié avec Christ; et si je vis, 

ce n’est plus moi qui vis, c’est Christ qui vit en moi; si je vis maintenant dans la chair, je vis 

dans la foi au Fils de Dieu, qui m’a aimé et qui s’est livré lui-même pour moi. »  
 

Maintenant, voici ici même la clé de ce à quoi tout cela se résume. Frère Branham le dit 

dans son sermon Le Signe qu’il a prêché le 8 mars 1964 132 Alors, quand nous prions, 

nous devons pouvoir présenter le Signe avec nos prières. Maintenant, ne manquez surtout 

pas ça. Quand vous priez, vous devez avoir le Signe pour couvrir votre prière; si vous n’en 

êtes pas là, priez jusqu’à ce que le Signe vienne, car vous n’avez pas la promesse d’être 

exaucé. Vous voyez, vous devez d’abord avoir le Signe; c’est le prix d’achat, votre foi pour 

le croire. 135 Alors, quand nous prions, nous devons pouvoir présenter le Signe avec nos 

prières, comme je le disais, et là, croire pour nous-mêmes, et appliquer le Signe à toute la 

famille, comme en Égypte, à Jéricho, ou alors dans Actes 16.31. Nous voyons que Paul a 

dit au centenier romain, il a dit : “Crois, et toute ta famille sera sauvée.” Appliquez-Le à 

votre famille. Si vous avez un enfant qui n’est pas sauvé, couvrez-le du Signe, dites : 

“Seigneur Dieu, je le réclame.” Ne bougez pas de là. Si vous avez une mère et ou un bien-

aimé qui est perdu, placez ce Signe sur eux, dites : “Seigneur Dieu, je le réclame.”136 

Sortez de toutes les souillures du monde, sortez-les de votre maison, préparez-vous à Le 

recevoir. Brûlez vos shorts. Jetez vos tables à cartes. Débarrassez-vous de vos cigarettes. 

Mettez votre incrédulité et vos papiers de l’église à la place qui leur revient, dans la 

poubelle. Amen. Alors vous vous préparez. Qu’est-ce qu’il faut faire ensuite? Ensuite 

appliquez le Signe quand vous priez, avec une vraie preuve, une vraie foi. Appliquez-Le, 

appliquez-Le avec assurance. Quand vous appliquez le Signe, sachez que tout est nettoyé 

en vous. “Si notre cœur ne nous condamne pas, alors nous recevons ce que nous avons 

demandé.” 137 Tant que vous faites ces choses mauvaises, comment pouvez-vous 

demander à Dieu de faire quoi que ce soit pour vous, alors que vous savez que vous avez 

tort? C’est pour ça que tout ce que nous faisons, c’est de nous avancer en chancelant, et de 

repartir en chancelant. Je ne dis pas ça pour blesser. Je le dis pour redresser, pour 

remettre les choses à leur place. Comment allez-vous faire pour construire sur les cendres 

d’un Sodome et d’un Gomorrhe? Revenez! 
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Ainsi, de quoi parle-t-il? Il parle d’avoir confiance que quand vous priez, Dieu entendra vos 

prières. Et si vous savez que votre vie est une épître écrite, et que Christ a la prééminence 

dans votre vie, alors quand vous priez, c'est Christ Lui-même priant par vos lèvres, 

directement aux oreilles de Dieu. Demandez ce que vous voudrez, et cela vous sera 

accordé. C'est la promesse.  

1 Jean 3:21 Bien-aimés, si notre cœur ne nous condamne pas, nous avons de l’assurance 

devant Dieu.  
 

Et comment votre cœur peut-il vous condamner s'Il vit vraiment votre vie pour vous.  
 

1 Jean 5:14 Et c’est ici la confiance que nous avons en lui, que si nous demandons quoi 

que ce soit selon sa volonté, il nous entend.  KJ 
 

1 Jean 2:28 Et maintenant, petits enfants, demeurez en lui, afin que, quand il apparaîtra 

(remarquez qu'il dit à Son apparition), nous puissions avoir confiance et [que nous] ne 

soyons pas honteux devant lui à sa venue. KJ  (à Sa Parousia qui est Son apparition. Ainsi, 

cette promesse est pour cette heure où nous vivons actuellement. Car frère Branham a dit 

dans son sermon L'évangélisation du temps de la fin 62-0603 50 (…) Maintenant, nous 

avons déjà vu et nous témoignons de l'apparition du Seigneur. Maintenant, rappelez-vous, 

apparition et venue sont deux mots différents, apparition, et ensuite venue. Maintenant 

c'est l'apparition, Il est déjà apparu dans ces derniers jours! Ici même avec nous dans les 

dernières quelques années! Maintenant, c'est un signe de Sa venue. Il apparaît dans Son 

Eglise, sous la forme du Saint-Esprit, montrant que c'est Lui, car les gens ne peuvent pas 

faire ces choses que vous voyez le Saint-Esprit faire; ainsi, cela est l'apparition du 

Seigneur. Maintenant, rappelez-vous, il est dit aux deux endroits "apparition" et "venue". 
 

Et on nous dit aussi dans Hébreux 10:35 Ne rejetez donc pas au loin votre confiance qui a 

une grande récompense. KJ Pourquoi, parce que l'Apôtre Paul dit dans Hébreux 11:6 Or 

sans la foi il est impossible de lui être agréable, car celui qui vient à Dieu doit croire qui il 

est et qu’il est le rémunérateur de ceux qui le cherchent avec soin.   
 

Et aussi Paul dit dans Philippiens 1:6 Je suis persuadé que celui qui a commencé en vous 

cette bonne œuvre la rendra parfaite pour le jour de Jésus-Christ.  
 

Ainsi donc, notre hardiesse et notre accès viennent du fait que nous sommes en Lui et Il est 

en nous. Ephésiens 3:12 en qui nous avons hardiesse et accès en confiance, par la foi en 

lui. KJ 
 

Ainsi, nous écoutons frère Branham nous dire encore dans un autre sermon qu'il a prêché 

sur le Signe, que le Signe doit être montré dans notre vie.  
 

Le Signe 64-0208 97 Beaucoup de gens aujourd'hui… Je dis ceci avec révérence et respect. 

Beaucoup de gens aujourd'hui disent: " Je suis membre de la plus grande église qu'il y a 

dans la ville. Ma mère était membre de cette église. C'est l'une des plus anciennes églises. " 

Cela n'a rien à faire avec la chose. Le - le Signe doit être appliqué. 98 Peut-être qu'ils 
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avaient pensé que cette grande chose dans laquelle ils vivaient, ce grand système, allait les 

sauver. Mais nous voyons que tout ce qui ne montrait pas le signe, périssait dans la ville. 

Il en sera de même à la Venue du Fils de l'Homme. C'est effectivement ce qu'Il a dit.  
 

Le Signe est la Vie de Christ en vous.  Et si vous devez l’appliquer à vos enfants, ils 

doivent voir Christ en vous. Vous devez revêtir Christ comme l'Apôtre Paul en parle dans 

Galates 3:27,  et vous devez Le vêtir devant vos bien-aimés, et ils doivent voir Christ en 

vous et alors ils voudront ce que vous avez. Quand vos enfants voient votre effort de 

consécration de laisser Christ vivre votre vie, ils verront le Signe être exposé dans votre vie 

de leurs propres yeux. Alors, ils ne se moqueront plus de vous. Alors, ils ne douteront plus 

de votre profession de foi. Mais ils vous verront comme un vase consacré à vivre comme 

Christ, et consacré à mourir à soi et à permettre à Christ de vivre votre vie pour vous.  

 

Maintenant, cela ne signifie pas que vous vivrez une vie impeccable, et ne ferez pas 

d’erreur. Ça signifie seulement que quand vous ferez des erreurs, vous les redresserez 

rapidement.  Et les redresser ce n’est pas toujours dire que vous êtes désolés, ou que vous 

vous en excusez. Certes c'est un bon début, mais les redresser, c’est réparer les dommages 

que vous avez faits. Mais des excuses c’est toujours un bon départ.  
 

Et remarquez ce qui suit, je veux que vous vous rappeliez toujours ce que frère Branham dit 

ensuite au sujet d'appliquer le Signe.  
 

Dans son sermon Le Signe 63-0901 il dit : 374  Appliquez-Le. Créez cette atmosphère 

autour de vous qui aura tôt fait de les gagner. Voyez-vous? Oh, vous êtes, vous êtes... Si 

vous avez le Signe, vous créez un esprit autour de vous, une puissance, qui fait que, 

lorsque vous marchez, les gens savent que vous êtes Chrétien. Ils aiment vous entendre 

leur dire quelque chose. Ils croient votre parole. Ils s’accrochent à ce que vous dites. 
Voyez-vous? C’est ça. 375 Appliquez le Signe. Ensuite marchez avec Lui. Réclamez votre 

maisonnée. Vous devez le faire maintenant! C’est le temps du soir. Il y a longtemps que 

vous écoutez; c’est maintenant le temps du soir – c’est maintenant le temps de mettre en 

application. Un de ces jours, la colère frappera, et peut-être sera-t-il trop tard à ce 

moment-là. Voyez-vous? Appliquez le Signe, avec confiance.  
 

Remarquez, il dit que nous devons l'appliquer et lorsque nous faisons ainsi, cela créera une 

atmosphère autour de vous dans lequel vos bien-aimés s’abandonneront. Maintenant, 

comment pouvez-vous vous attendre à ce que vos enfants mènent une vie sainte et pieuse, si 

vous ne menez pas une vie sainte et pieuse? Comment pouvez-vous vous attendre à ce que 

vos enfants ne disent pas du mal des gens si vous-même, vous dîtes du mal des gens? Vivez 

une vie consacrée devant votre famille et observez l'effet que cela aura sur eux. Sœurs, 

transigez avec la longueur de vos robes, et vos filles voudront faire la même chose. 

Prouvez-leur que vous pouvez vous habiller modestement tout en étant jolie, et elles 

apprendront à faire de même « Instruis ton enfant selon la voie qu’il doit suivre; Et quand il 

sera vieux, il ne s’en détournera pas. »  
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C'est une promesse de Dieu, et « Dieu n'est point un homme pour mentir »   
 

Le Signe 63-1128e P:82  Des gens disent : « Eh bien, je suis membre de l'église. Ma mère y 

priait, et j'y ai été consacré alors que j’étais bébé. » Vous devez montrer le signe. Oui, 

monsieur.  Faites sortir toutes les ordures du monde, toutes les choses du monde, 'car 

vous ne pouvez pas aimer les choses du monde, toute votre incrédulité dans la Parole de 

Dieu... Rappelez-vous, il a promis ces choses dans les derniers jours. Tout ce qui, dans 

votre vie, qui est contre Cela...  
 

Il parle de tout ce qui s’oppose à ce que Dieu a promis en ces derniers jours. Et quelles sont 

ces promesses? Il parle de tout ce qui vous empêchera d’être semblables à l’image de son 

Fils premier-né, quelque chose qui vous empêchera d’être manifesté comme devrait se 

manifester un fils de Dieu, quelque chose qui vous empêchera d'être le bon genre de fils en 

sorte que vous soyez adopté) faites-le sortir,  et préparez-vous  et faites entrer le signe. 

Appliquez alors le signe, dans la prière avec consécration et soyez convaincu et concerné 

par cela.  
 

Le Signe 63-0901M 347 Maintenant, regardez bien. L’entière, l’entière obéissance à toute 

la Parole de Dieu nous donne droit au Signe. Et puis, lorsque nous payons... prions, nous 

devons pouvoir présenter le Signe, avec notre prière. 348 Si vous dites : “Je prie, 

Seigneur, mais, en fait, je n’ai pas...” Eh bien, vous feriez aussi bien d’arrêter là, voyez-

vous. Allez premièrement chercher le Signe, voyez-vous, parce que ce Signe est ce qu’Il 

reconnaîtra. Voyez-vous? Oui monsieur! 349 Lorsque nous prions, nous devons donc 

présenter le Signe: et comment faisons-nous cela? Il vous donne un exemple ici-même, 

alors utilisez-le.  
 

“Seigneur, je T’ai pleinement obéi. Je me suis repenti de mes péchés. Je pense que Tu 

m’as pardonné. J’ai été baptisé dans le Nom de Jésus-Christ. Le Saint-Esprit est sur moi. 

Maintenant, j’ai besoin d’une certaine chose pour Ta gloire. Seigneur, je la demande. 

Elle m’appartient à présent.” Alors, quelque chose s’ancre ici. [Frère Branham imite le 

sifflement du vent.–N.D.É.] C’est à vous. C’est classé. C’est terminé à ce moment-là. 

C’est terminé. C’est réglé. “Je demande ceci. Je le demande. Je dois l’avoir. (Voyez-vous? 

Voyez-vous?) Je–je veux cela pour Ta gloire.” Voyez-vous? Alors Il vous le donne 

simplement. Alors vous savez que c’est à vous. C’est la même chose pour nos enfants, et 

ainsi de suite, nous appliquons le Sang, nous le croyons. C’est tout. »  
 

Le Signe 63-0901M 251 Remarquez, ils ne s’étaient pas assemblés simplement pour 

parler ensemble du message. Ils s’étaient assemblés pour appliquer le sang, pour 

appliquer le signe. 252 C’est ce que vous devez faire. Pasteur Neville, et vous tous, de cette 

assemblée, les administrateurs, les diacres, vous, les frères, il est temps pour nous de 

mettre de côté toute la folie du monde, de mettre de côté tout le reste. Nous avons vu assez 

de choses maintenant, pour être absolument sûrs. Le Signe doit être appliqué. Sans Lui, 

vous périrez; vous périrez, c’est inévitable. 253 Oh, ne vous contentez pas de vous réunir, 
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en disant : “J’Y crois!” Mettez-vous dessous, entrez-Y! [On entend ici de l’interférence 

radio.–N.D.É.] Comment faire cela? “D’un seul Esprit nous sommes baptisés, pour 

former le Corps de Jésus-Christ.” Que chacun croie de tout son cœur. Voyez-vous? Il 

n’était pas responsable de quiconque ne se trouvait pas sous le Signe.  
 

Prions...  
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